

Patroli Presisi Polsek Cikalongkulon Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Aug 1, 2024 - 00:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Rabu, 31 Juli 2024, Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Marjuki dan BRIPKA Yudi Handiana, S.Pd., dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Patroli dimulai sejak pagi hari, menyisir berbagai titik rawan kejahatan, termasuk

daerah yang sering dilaporkan warga sebagai tempat berkumpulnya kelompok pemuda yang meresahkan. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan gangguan keamanan lainnya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli di berbagai wilayah hukum Polsek Cikalongkulon, terutama di titik-titik yang rawan terjadinya kejahatan. Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi," ujar Kapolsek Cikalongkulon.

Selain patroli, petugas juga melakukan dialog dengan warga setempat untuk mendengarkan keluhan dan saran terkait keamanan di lingkungan mereka. Warga diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan hal-hal mencurigakan.

"Kami mengapresiasi dukungan dari masyarakat yang telah aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif," tambah BRIPKA Marjuki.

Kegiatan patroli ini mendapat respon positif dari masyarakat. Banyak warga yang merasa lebih aman dengan adanya kehadiran polisi di sekitar mereka. Patroli ini akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk pelayanan terbaik dari Polsek Cikalongkulon kepada masyarakat.

Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H. menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli di berbagai wilayah hukum Polsek Cikalongkulon, terutama di titik-titik yang rawan terjadinya kejahatan. Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi."